

俳句集会がありました

11月26日(火)に俳句集会がありました。これまでにつくった俳句を、各学年の代表児童が大きな声で堂々と発表し、聞いていた児童が発表した俳句の感想を伝えました。友だちが作った俳句の工夫やよさ、気持ちを想像するなど、感想がとても豊かだと感じました。

また、俳句の一部を穴埋めにして、どんな言葉が当てはまるか、言葉を考えて発表し合う活動を行いました。子どもたちは感性溢



れる言葉をたくさん発表し、様々な言葉を当てはめていました。最後に、俳句学習講師の田中義人先生から児童一人一人の講評をいただき、詠む人にイメージさせる詩をつくろうと教えていただきました。全校で季節を感じ、言葉を豊かに表現するすてきな時間となりました。

3学期には、俳句集「豊洲の子萌えあがる」を発行します。豊洲小学校の伝統ある俳句学習を、これからも大切にしていきたいと思ひます。



12月の学校の様子から



【読書旬間】12月は読書旬間がありました。先生方だけでなく洲の子ボランティアの加藤先生や、たんぼぼの会の皆さんの読み聞かせ、紙芝居等がありました。このほかにも朝読書や図書委員会の本探しゲーム、家庭読書など本に親しむ素敵なひとときとなりました。



【5年生:書道教室】

書人会の星野圭山先生をお招きし、書き初めの指導をしていただきました。先生が「正月の朝」を書く様子を見ながら、一人一人が真剣に取り組みました。

【6年生:新聞アート】

講師の佐藤いずみ先生を招き、新聞アートを行いました。新聞でりんごの形をつくり、新聞に印刷された写真を使って、色を貼り付けていきました。様々な色や形の、個性豊かなりんごができあがりました。

【3年生:警察の学習】

社会科の学習として、須坂警察署から2名来校いただき、警察の仕事について教えていただきました。装備やパトカーを見せていただき、地域を守るためにどんな思いで仕事をしているのかなど、様々なお話を聞くことができました。

お知らせ

学校は12月28日(土)~1月5日(日)まで閉庁となります。閉庁日や土日に、大きな事故やケガ、病気等があった時は、須坂市役所(245-1400)へご連絡をお願いします。

その期間以外の12/25(水)~27(金)、1/6(月)~7(火)は、当番職員が8:15~16:45まで勤務していますので学校(245-0459)へご連絡ください。

本日で2学期が終了となります。日々の学校生活や各行事・活動等を無事に終えることができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様が本校の教育活動を理解し、温かく支えてくださったお陰と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。3学期も変わらぬご支援を宜しくお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。